

CAMBRÉSIS EXPRESS

PAS DE REPRISE DU COVID-19 DANS LES HÔPITAUX

CAMBRAI ET LE CATEAU-CAMBRÉSIS. Si l'on parle beaucoup de reprise de l'épidémie en France, le Cambrésis semble, pour l'heure, épargné. Hier, aucun patient n'était accueilli dans le service de réanimation du centre hospitalier de Cambrai pour cause de Covid-19, indique la direction



de l'hôpital dans un communiqué. À ce jour, quatre personnes atteintes du coronavirus restent hospitalisées au CH de Cambrai, soit le même chiffre que celui du 23 juillet, date de la dernière communication à ce sujet. Quant à l'hôpital du Cateau-Cambrésis, trois patients suspectés d'être porteurs du Covid-19 sont actuellement hospitalisés. En attendant leurs résultats, « *ils bénéficient d'une prise en charge spécifique et de toutes les précautions complémentaires adéquates* », précise l'hôpital dans un communiqué. Aux urgences, le dispositif d'orientation des patients suspects Covid-19 est « *toujours actif* ». Chaque jour, en moyenne un patient suspect de contamination par le coronavirus se présente aux urgences catésiennes. Les deux établissements restent en alerte en cas d'un éventuel afflux de malades.

À Cambrai, depuis le 23 juillet, seuls deux tests PCR se sont révélés positifs à l'hôpital. Au Cateau, aucun ne s'est avéré positif ces dernières semaines. ■ J. C.